



Regionaljournal Steiermark



Falscher Polizist: Warnung

Das Landeskriminalamt Steiermark nimmt aktuell wieder eine „Welle“ an Betrugsversuchen von „Falschen Polizisten“ wahr. Neuigkeitswert: Die Täter kontaktieren „aktuell“ vorwiegend den Vornamen Maria.

Wie bereits mitgeteilt, treten diese Beträgereien immer wieder in „Wellen“ auf. So auch von gestern Abend bis heute Mittwoch, 1. Februar 2023. Einmal mehr ist es der Ballungsraum Graz und Graz-Umgebung.

LKA Steiermark warnt

Das Landeskriminalamt Steiermark möchte die Bevölkerung erneut sensibilisieren und früh genug warnen. Auffallend dabei ist, dass aktuell der **Vorname MARIA** ausgewählt wurde. Die Betrugsmasche ist wieder einmal der Einbruch in der näheren Umgebung.

Präventionstipps

- Erkennen Sie einen „Falschen Polizisten“ bereits an den bereits bekannten Tathandlungen!
- Seien Sie bei Personen, die Sie nicht kennen misstrauisch!
- Übergeben Sie niemals Wertgegenstände an Menschen, die Sie nicht kennen!
- **Beenden Sie das laufende Telefonat** und verständigen Sie sofort die „echte“ Polizei 133!
- Spielen Sie niemals den Helden und folgen Sie den Anweisungen der „echten“ Polizei!
- Unterstützen Sie die Arbeit der Polizei und teilen Sie uns wichtige Hinweise mit!

